

PROVINCIA | Lucena

El ayuntamiento de Lucena, nuevo colaborador de Andalucía compromiso digital para la difusión de las nuevas tecnologías

Córdoba cuenta ya con cinco entidades colaboradoras y es la provincia andaluza con el mayor número de personas usuarias beneficiarias

Redacción

Martes 31 de enero de 2012 - 10:32



El secretario general de Innovación y Sociedad de la Información de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, Juan M. González, y el alcalde de Lucena, Juan Pérez Guerrero, han firmado un convenio de colaboración para la incorporación del ayuntamiento como entidad colaboradora en el marco de la iniciativa Andalucía Compromiso Digital.

Dicha iniciativa, promovida por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, tiene por objetivo facilitar el acercamiento, promoción y divulgación de los servicios y beneficios

de la Sociedad de la Información a la población andaluza. En el acto de firma también ha estado presente la delegada provincial de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, Carmen Prieto.

Por medio de este acuerdo, el Ayuntamiento de Lucena se compromete a promover el fortalecimiento de la red de voluntariado digital de Andalucía Compromiso Digital, mediante la incorporación de personas voluntarias, así como posibles usuarios y usuarias de la iniciativa. Del mismo modo, el ayuntamiento impulsará y favorecerá al desarrollo de la actividad formativa y de sensibilización del proyecto, dirigido principalmente a reducir la brecha digital entre la ciudadanía.

En la provincia de Córdoba, son ya 276 los voluntarios y voluntarias que han atendido desde 2008 a 5.819 usuarios y 19 las personas que colaboran de forma puntual con el proyecto. Gracias a ellos, Córdoba se encuentra a la cabeza en Andalucía en número de personas (21.737) que se han beneficiado de algunos de los servicios que ofrece el proyecto: acompañamientos personalizados (19.663), formación, teleformación y jornadas de sensibilización. Además, la red de voluntariado cuenta ya con el apoyo de otros tres ayuntamientos, como son los de Palma del Río, Baena y Puente Genil, así como la empresa Redyser como mecenas.

En el resto de provincias, otros ayuntamientos como los de La Rinconada, Lebrija y Sanlúcar de Barrameda ya se han sumado también al apoyo de la red Andalucía Compromiso Digital. Otras importantes entidades colaboradoras de Andalucía Compromiso Digital son las Universidades de Málaga, Sevilla, Almería, Córdoba, Cádiz, Granada y Jaén; la Universidad Pablo de Olavide, la Fundación Vodafone España, la Fundación Andaltec, la Fundación Cetemet, los Colegios Oficiales de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía (Occidental y Oriental); el Hospital Universitario de Valme y el Consorcio Fernando de los Ríos.

En toda Andalucía, más de 158.000 personas se han beneficiado de algunos de los servicios de Andalucía Compromiso Digital (acompañamientos especializados, formación presencial, teleformación y jornadas de sensibilización). Asimismo, su más de 2.200 voluntarios y voluntarias han atendido desde 2008 a más de

45.000 usuarios, y han desarrollado más de 143.000 acompañamientos y enseñanzas prácticas específicas.